

Pfäffikon, 29. März 2022

Medienmitteilung

Die Schweizer Poker Meisterschaft geht in die zweite Runde

Nach dem letztjährigen Erfolg veranstaltet Swiss Casinos vom 1. April bis 12. Juni 2022 die zweite Schweizer Poker Meisterschaft. Die Turniere tragen sich im Online Casino aus, das Finale findet im Casino Zürich statt. Gespielt wird um einen Preispool von über 100 000 Franken.

Kostenlos mitmachen

Der Weg zum Meistertitel führt über mehrere Turniere, an denen sich die Pokerspielerinnen und -spieler online messen. Die Teilnahme an den Freeroll-Turnieren ist kostenlos – zu gewinnen gibt es Tickets, die die Türen für die darauffolgende Spielrunde öffnen und eine unentgeltliche Teilnahme garantieren. Ergänzend zur kostenlosen Teilnahme besteht auch die Möglichkeit, sich für die nächste Runde durch ein Buy-in einzukaufen.

Gepokert wird in den beliebten Formaten No Limit Texas Hold'em, Pot Limit Omaha oder 6+.

Das alles entscheidende Finale

Ziel eines jeden Spielers ist der Einzug ins Finale vom 12. Juni 2022 im Casino Zürich. Dort wartet die Chance auf den Meistertitel sowie ein Preispool in der Höhe von 100 000 Franken. Acht Finalistinnen und Finalisten finden am RFID Poker Table Platz. Wer einen erfolgreichen Spielstil beweist, holt sich den Schweizer Meistertitel. Doch damit nicht genug: Ein Preisgeld von 22 000 Franken, ein Flugticket nach Las Vegas inklusive Übernachtung sowie die Teilnahme an der 53. World Series of Poker® – das Flaggschiff-Event im Poker – befüllen das lukrative Gewinnpaket.

Die Teilnahme an der Schweizer Poker Meisterschaft ist über die Online Poker App von Swiss Casinos für iOS, Android, macOS oder Windows möglich. Das Finale kann via Livestream mitverfolgt werden. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

Für weitere Auskünfte kontaktieren Sie bitte:

Patrick Mastai, Direktor Online Casino

Telefon: 055 416 32 10, E-Mail: patrick.mastai@scgroup.ch

Informationen zu Swiss Casinos

Swiss Casinos ist die grösste Casinogruppe der Schweiz und zu 100% in schweizerischem Besitz. Swiss Casinos operiert nur in der Schweiz und zu ihr gehören die terrestrischen Casinos in Pfäffikon, St. Gallen, Schaffhausen und Zürich, das Online Casino swisscasinos.ch sowie das Restaurant GEORGE Bar & Grill in Zürich. Die Casinos von Swiss Casinos erzielten 2020 einen kumulierten Bruttospielertrag von 149.4 Millionen Franken. Davon flossen 66.6 Millionen Franken über die Spielbankenabgabe an die AHV und Kantone. Die Swiss Casinos Holding AG erbringt dabei verschiedene Dienstleistungen aus den Bereichen Finanzen, Human Resources, IT, Technik, Sicherheit und Marketing.